

Von Zuckerbäckern und Gänsen

IHK und Universität Konstanz präsentieren **Uni Downtown** – Vorträge von acht Professoren

Konstanz – Das Wissenschaftserlebnis Uni Downtown geht in die dritte Runde. Im Jahr der Wissenschaft wollen die Industrie- und Handelskammer (IHK) Hochrhein-Bodensee und die Universität Konstanz wieder Wissen vom Gießberg in die Stadt bringen. Am Freitag, 27. November, halten acht Professoren an acht verschiedenen Orten in der Konstanzer Innenstadt zeitgleich Vorlesungen. Alle Konstanzer Bürger und Unternehmer sind eingeladen, den spannenden Vorträgen zu lauschen. Man muss nicht studiert haben, um den Vorlesungen folgen zu können: Die Wissenschaftler werden ihre Erkenntnisse in unterhaltsamer und verständlicher Form erklären. Zum Abschluss der Aktion gibt es noch einen gemeinsamen Ausklang im Festsaal des Restaurants Seerhein, bei der auch Uni-Rektor Ulrich Rüdiger und IHK-Hauptgeschäftsführer Claudius Marx anwesend sein werden.

Wer wissen möchte, ob Heiraten glücklich macht, kann im Trauzimmer des Rathauses den Vortrag von Lisa Bruttel besuchen. Im Timberland Store in der Wessenbergstraße erklärt Martin Wikelski, wie die Gans über den Mount Everest fliegen kann und Georg Kaiser ist im Süßwarenladen Leonidas in der Salmannweilergasse zu Gast. Dort erläutert er die Sprache der Grau-

grenzenlos denken



Die Organisatoren Achim Eickhoff (links) und Ulrich Wacker. BILD: IHK

bündner Zuckerbäcker.

Organisiert haben diese etwas andere Vorlesungsreihe Ulrich Wacker, Geschäftsführer der Akademie für wissenschaftliche Weiterbildung an der Universität, und IHK-Pressesprecher Achim Eickhoff. Sie wollen mit Uni Downtown Begeisterung für die Wissenschaft bei den Konstanzern wecken und den Aspekt der Wissenschaftsstadt stärken. „Wir möchten zeigen, mit welchen spannenden The-

men man sich an unserer Uni tagtäglich beschäftigt. Und damit wollen wir natürlich auch Lust auf Weiterbildung wecken“, erläutert Ulrich Wacker das Konzept aus Sicht der Universität. Und Achim Eickhoff ergänzt: „Das Ziel der IHK ist es, Wirtschaft und Wissenschaft zusammenzubringen.

Konstanzer Handels- und Dienstleistungsunternehmen, das Humboldt-Gymnasium sowie die Stadtverwaltung stellen ihre Räumlichkeiten für Uni Downtown zur Verfügung. Dabei sind neben den bereits genannten Orten auch das neue Sporthaus Gruner, der Apple Computer Store ergo sum im Lago, das Naturkundemuseum im Sealfie Centre und Fairkauf in der Gartenstraße. Auch Oberbürgermeister Horst Frank ist Gastgeber, indem er das Trauzimmer im Rathaus zur Verfügung stellt.

Sämtliche Veranstaltungen sind kostenlos. Eine Anmeldung ist aufgrund der begrenzten Plätze bis Mittwoch, 25. November, erforderlich: IHK, Elke Stock, E-Mail: elke.stock@konstanz.ihk.de oder unter der Telefonnummer 07531/ 2 86 01 45.

@ Das Programm im Internet:
www.konstanz.ihk.de
www.uni-konstanz-downtown.de